
議 事 録 

会 議 名 令和６年度第１回学校運営協議会 

（以下、敬称略） 

日 付 令和６年５月１３日（月） 時 間 １０：００～ 

場 所 さんかくルーム 記 載 者 事務局 

欠 席 者 委員 0名 

議 題 

１、会長及び副会長の選出 

２、令和６年度学校経営方針及び学校運営協議会の進め方について 

３、熟議について（令和 6年度アクションプラン） 

決定事項 

１、会長及び副会長の決定 

２、令和６年度学校経営方針及び学校運営協議会の進め方について確認 

３、熟議について（令和 6年度アクションプラン） 

内 容 

１ 開会のことば 

 

２ ふじみ野市学校運営協議会規則について 

 ・校長より規則について説明。特に、学校運営協議会として承認するだけでなく意見

を出してほしいこと、守秘義務を厳守することについて確認。 

 

３ 会長及び副会長の選出 

 ・立候補者がいないことを確認。 

・事務局からの推薦として、神田前 PTA会長を会長、佐藤教頭を副会長とすることで

一同承認。 

 

４ 会議の公開についての確認 

 ・本日は傍聴人が 1名いることを確認。 

 

５ 議事「令和 6年度学校経営方針及び学校運営協議会の進め方について」 

 ・校長より令和 6年度学校経営方針について説明。今年度新しく委員になられた方

もいるため、改めて資料に沿って、ふじみ野市の基本理念、学校教育目標、目指す

学校像、目指す児童像、目指す教師像について説明。 

 ・本年度の重点と努力点についてラーニングピラミッドからアクティブラーニング

の重要性、授業改善について、教育の現状と子供のメタ認知を育てることの大切さ

を説明。 

 委員の意見：45分授業から 40分授業になることにより教員の負担が増えるのでは

ないか危機感がある。 



 校長の回答：他の学校（市外）では 40分授業かつ午前中に 5時間授業を行い、会議

時間や授業準備時間を確保している学校もある。本校では、今年度より時間割の変

更をして放課後の時間を増やしている。 

 委員より意見：教員の数を増やさないと難しいのではないか。教員数が増えれば空

き時間が増える。 

 校長より回答：業務支援員がプリントのコピーや事務作業の補助をしている。 

 委員より意見：先生はずっと同じ学年を担当できないのか。毎年担当学年が同じで

あれば授業準備の負担が減る。 

 校長より回答：3年生以上は教科担任制にしています。学年が変わらないデメリッ

トは、高学年は宿泊行事等があるため、担当したい教員が少ない。子育て世代には

難しい。 

 委員より意見：先生の成長を考えれば、様々な学年をやるべきではないか。 

 

 議事「熟議について（令和 6年度 アクションプラン）」 

・学校運営協議会は熟議をすることがメインとなっている。 

・資料に沿って令和 6年度アクションプランについて説明。昨年度まではコロナの

影響によりコミュニティ・スクールの目指す地域像がわからなかった。今後は地域

共同学校アクションプランをもとに熟議していく。 

委員より質問：熟議については次回から行うのですか。 

校長より回答：本日は今後についての説明になっています。 

委員より質問：ふじみ野市子育て会議はどういう会議なのか。 

担当より回答：保育や小学校等下の年齢の支援等を行っています。 

取組等は次回以降に説明。 

 

６ 連絡事項 

 ・地域コーディネーターより学校応援団について説明。ラインワークスを活用する

にあたり多くの方に登録していただきたい。応援団参加はどなたでも大丈夫なた

め、どんどん参加してほしい。今年はホームページを活用していきたいと考えてい

る旨を連絡。 

 委員より質問：こういった活動を市役所から地域に代わってきたが、運営にあたり

現在は個人のパソコンを使用しているが、行政からパソコンを支給できないのか。 

  社会教育課より回答：運営基準とずれてしまう可能性がある。 

  委員より意見：基準の変更が必要になってくるのではないか。 

  社会教育課より回答：市役所へ持ち帰って、確認します。 

  ・委員より連絡。授業参観について、中学校と同日に設定されている。別の日程だ

と助かります。 

  ・教頭より回答：確認して対応します。 

   



７ 閉会のことば 

 

 以上で会議終了 

 

 


